

# ANALOGÍAS

CIENCIA Y CULTURA COMO FORMAS DEL CONOCIMIENTO

## LA UNI, UN LUGAR DE ENCUENTROS



La UNVM se llenó de nuevos sueños. Al entusiasmo del comienzo de clases para estudiantes de primer año, se sumó el inicio de los talleres del PEUAM 2023 y los cursos de idiomas del PUICYM.

De esta manera, la casa de estudios cumple con su finalidad de formar personas de todas las edades en la búsqueda constante de la realización personal y colectiva. Además, se constituye en un ámbito que propicia el desarrollo de su comunidad para la inserción al mundo del trabajo, el estudio y el tiempo libre.

### Primeros pasos

La comunidad estudiantil que comenzó sus carreras se incorporó a las y los estudiantes que cursan sus trayectos desde marzo. Así, las aulas de primer año cobraron vida y se colmaron de expectativas y con la vida universitaria también se incorporaron a la posibilidad de ser parte de la investigación, la extensión, las prácticas deportivas y culturales, y el acceso a los diferentes programas de becas y beneficios de la Secretaría de Bienestar.

Por otra parte, la Universidad brinda la posibilidad de la formación permanente, facilitando el acceso al conocimiento y la comprensión de su propio proceso educativo en espacios de participación, solidaridad y comunicación entre las personas mayores, su familia y comunidad.

Actualmente, la UNVM dicta 25 carreras de grado, 10 ciclos de complementación

curricular y 8 carreras de pregrado que se dictan en los tres Institutos Académicos-Pedagógicos; y lleva adelante 4 propuestas de carreras a distancia en el marco del Sistema de Educación a Distancia (SIED).

desarrolla su propuesta educativa, social, cultural, de recreación y socialización, con el propósito de satisfacer las necesidades y aspiraciones de una sociedad que envejece y se transforma, a través de talleres que responden a las áreas de cuidado de la salud, expresión artística y cultural, ciencias sociales y humanidades.

Universitario de Idiomas Clásicos y Modernos (PUICYM) que ofrece la UNVM con más de 400 personas inscriptas.

La propuesta extensionista dependiente del Instituto de Ciencias Humanas (IACPH) retomó sus actividades de capacitación en Inglés, Francés, Alemán, Italiano, Portugués y Lengua de Señas Argentina (LSA) con distintas modalidades de cursado.

Cabe precisar que cada idioma del PUICYM cuenta con un plan de estudios de 4 años de duración organizado por niveles y cursada semanal de 3 horas para la modalidad presencial y de 1 hora y media para la cursada virtual. Al finalizar cada ciclo otorga certificación avalada por la UNVM.



### Para toda la vida

Quienes también recorrieron el Campus de la UNVM con el objetivo de conocer todas las instalaciones, fueron los talleristas del PEUAM. Al finalizar el encuentro se realizó una clase del Taller de canto colectivo "Encanto", a cargo de Cindi Andrada y Manuel Cruz Cabrera.

Constituido desde un saber pedagógico-territorial compartido de la acción política y del desafío de revisar qué significa envejecer en esta sociedad, el PEUAM

La construcción social de las vejeces y el envejecimiento activo son pilares fundamentales y este espacio acerca la Universidad a las personas mayores, crea un espacio de aprendizaje e intercambio, y estimula el uso del tiempo libre de manera creativa y enriquecedora para el desarrollo personal posibilitando la formación de nuevos vínculos sociales.

### En todos los idiomas

Esta semana dio comienzo el Programa

